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第２１回目黒区教育委員会定例会会議録 

開催年月日  平成２９年６月６日 

開催場所   教育委員会室 

出席委員       教育委員会教育長        尾 﨑 富 雄 

教育委員会委員         木 村   肇 

教育委員会委員         笹 尾 敦 夫 

教育委員会委員         後 藤 幸 子 

 

出席職員       教育次長            野 口   晃 

           教育政策課長          山野井   司 

           学校統合推進課長        増 田   武 

           学校運営課長          村 上 隆 章 

           学校施設計画課長        照 井 美奈子 

           教育指導課長          田 中   浩 

           教育支援課長          酒 井   宏 

           統括指導主事          寺 尾 千 英 

           統括指導主事          古 舘 秀 樹 

           生涯学習課長          馬 場 和 昭 

           八雲中央図書館長        石 松 千 明 

 

書記                         小野塚 幸 隆 

山 東 隆 博 
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（議事日程） 

日程第１  報告事項   平成２９年度前期運動会における組み体操の実

施結果について 

日程第２  報告事項   目黒区立図書館の臨時休館について 

日程第３  報告事項   学校給食使用前食材等の放射性物質検査の結果

について 

資料配布 

・第２回目黒シティラン～健康マラソン大会～の開催について 
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（午前９時３０分開会） 

 

○教育長   第２１回目黒区教育委員会定例会を開会いたします。本日の欠

席委員は中山委員です。欠席職員はございません。署名委員は笹

尾委員です。 

       ただいま、傍聴の申請がありましたのでお諮りします。傍聴を

許可したいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

      （各委員同意） 

 

○教育長   それでは、傍聴を許可することといたします。 

       なお、以後の傍聴の申請はその都度許可することとし、委員の

皆様にはお伝えすることはいたしません。 

       それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１  平成２９年度前期運動会における組み体操の実施結果について

（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

○委員    この組み体操は、気を抜けば、骨折という大きなケガにもなる

ため、気をつけて取り組まなければいけない行事だと思っていま

す。その中で、上目黒小学校、目黒中央中学校の組み体操を見学

しました。 

       皆で取り組んで、一人でも自分の役目をおろそかにすれば崩れ

る、けがにもつながります。ですので、チームワーク、協調性、

互助性というものを育むすばらしい行事だと思っています。 

       今のところ、各校長先生の裁量にその実施が委ねられていると

伺っていますが、配慮を重ねて十分注意をして、続けていってい

ただきたいと思います。 

○委員    宮前小学校について、２８年度実施をしないで今年度に実施を

再開したということですけれども、一旦やめた理由と再開をした

理由を教えていただけますか。 

○説明員   学校に確認いたしましたところ、中止という考え方ではなく、

しっかりと１年かけて組み体操の内容をよく練っていこうという

ことで、２８年度につきましては実施をせず、今年度は満を持し
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て実施したところです。特に６年生ですけれども、憧れていた組

み体操をやっていきたい、そして、５年生は自分たちに不安はあ

るけれども、６年生と一緒に頑張りたいという気持ちを酌んで今

年度実施したと把握しております。 

○委員    中学校ですけれども、目黒中央中学校だけが頑張っておられま

すけれども、ほかの中学校で再開しようというような意見が出て

いるのでしょうか。 

○説明員   他の中学校の今後の動向につきましては、把握していません。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２  目黒区立図書館の臨時休館について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

   特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第３を議題とします。 

 

（日程第３  学校給食使用前食材等の放射性物質検査の結果について（報告

事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

   特にないようですのでこの報告を受けました。 

 

資料配布 

・第２回目黒シティラン～健康マラソン大会～の開催について 

 

○教育長   以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前９時４７分閉会） 

 


